
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Norden, Süden, Osten und  sind die vier Himmelsrichtungen.

Sie haben mit dem täglichen Weg der Sonne am  zu tun.

Dazu gibt es einen Merkspruch:

Im Osten geht die Sonne auf,

im Süden nimmt sie ihren ,

im Westen wird sie untergehen,

im Norden ist sie nie zu sehen.

Bei uns steht die Sonne also am  im Süden.

Das ist aber auf der unteren Hälfte der Erde ganz anders.

In  und Australien steht die Sonne am Mittag im Norden.

In Wirklichkeit wandert die  gar nicht über den Himmel.

Das sieht für uns nur so aus. Die Erde dreht sich nämlich einmal pro

 um sich selbst.

Dadurch ändert sich auch die Lage der Sonne.

Mit den  kann

man die Richtung bestimmen und einen Weg besser *nden.

Auf einer  sieht man zum Beispiel die Himmelsrichtung,

in die man gehen muss. Mit Hilfe der Sonne oder mit einem 

kann man sich dann zurecht *nden.
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